

Convocatoria para todos los restaurantes locales

Envíe su solicitud para participar en el nuevo festival gastronómico de Vaughan este verano.

VAUGHAN, ON (30 de abril de 2025). ¿Busca nuevas oportunidades para atraer comensales a su local? Si es así, no busque más y únase a Vaughan Flavours, nuestro nuevo festival gastronómico.

Mediante la nueva experiencia culinaria que se lanzará en la ciudad de Vaughan, los residentes y visitantes podrán disfrutar de deliciosos platos en algunos de los restaurantes más populares. **Invitamos a los restaurantes locales a colaborar para hacer realidad este acontecimiento culinario.**

Diseñado para fomentar la economía de los restaurantes locales y, al mismo tiempo, mostrar la diversa oferta culinaria de la ciudad, Vaughan Flavours es un festival gastronómico que se extenderá por dos semanas, del lunes 21 de julio al lunes 4 de agosto. El evento se llevará a cabo en restaurantes participantes, donde se ofrecerán menús de tres platos de diferentes precios fijos.

Habrá opciones para todos los gustos, desde restaurantes ideales para familias hasta experiencias gastronómicas de alto nivel y muchas alternativas intermedias.

Si tiene un restaurante en Vaughan que ofrece opciones de comida para consumir en el local, puede obtener más información, revisar los criterios y **enviar su solicitud para participar en Vaughan Flavours antes del miércoles 14 de mayo en [visitvaughan.ca/VaughanFlavours](https://www.visitvaughan.ca/VaughanFlavours).** La participación en Vaughan Flavours es GRATUITA. Sin embargo, los restaurantes participantes deberán hacer un depósito de \$500 que se devolverá en su totalidad una vez finalizado el programa.

Y para quienes disfrutan de la buena comida y desean sumar este evento a sus planes de verano, la lista de restaurantes participantes se anunciará a principios de la temporada. ¡Manténgase al tanto!

Vaughan Flavours es la iniciativa más reciente de la ciudad, creada para ofrecer aún más apoyo a las empresas locales en respuesta a los aranceles impuestos por Estados Unidos.

Este evento surge de la [resolución de miembro](#) del alcalde Steven Del Duca y del concejal del distrito 2, Adriano Volpentesta, quienes solicitaron al personal desarrollar un programa piloto para incentivar a residentes y visitantes a disfrutar de la gastronomía local en Vaughan. El 23 de abril, el Concejo de Vaughan aprobó un [informe](#) del personal para avanzar con la iniciativa piloto Vaughan Flavours.

Vaughan se convirtió en el primer municipio de Ontario en ratificar una política que veta a los proveedores estadounidenses a principios de marzo. Desde abril, la ciudad ofrece a las empresas la oportunidad de recibir paquetes de bienvenida gratuitos con el lema “Vaughan Strong. Support Canadian” (Vaughan Strong. Apoye los productos canadienses). Estos contienen materiales para ayudar a identificar los productos locales y fabricados en Canadá en las tiendas, lo que despeja las dudas de los compradores al momento de pagar. Si desea solicitar un paquete de bienvenida para su empresa, envíe un correo electrónico al equipo de Desarrollo Económico a ed@vaughan.ca.

CITA

“Tenemos la suerte de contar con una gran cantidad de restaurantes increíbles en la ciudad de Vaughan, que ofrecen una amplia variedad de deliciosos platos culturales para que disfruten tanto residentes como visitantes. A través del recién creado programa Vaughan Flavours, promocionaremos y apoyaremos a los restaurantes locales y fomentaremos la visita de las personas de nuestra ciudad y de otras localidades para que disfruten de lo mejor que ofrece Vaughan. Si tiene un restaurante local, aproveche la oportunidad y envíe su solicitud para participar en este programa. Es una excelente ocasión para recibir a nuevos y actuales clientes y ofrecer un menú especial a los comensales. Quiero agradecer al concejal del distrito 2, Adriano Volpentesta, por su esfuerzo para presentar este programa que brinda beneficios a los residentes y empresas de Vaughan. Este programa es una nueva oportunidad para mostrar que somos Vaughan Strong y seguiremos brindando apoyo a las empresas y emprendedores de Vaughan mientras enfrentan estos tiempos económicos difíciles debido a los aranceles impuestos por Estados Unidos. Espero que todos disfruten de los sabores de Vaughan y que nos encontremos alrededor de la mesa este verano”.

- Alcalde Steven Del Duca

“Es muy importante brindar apoyo a nuestros pequeños negocios aquí en Vaughan y, a través de iniciativas como el programa Vaughan Flavours, tenemos la oportunidad de mostrar los increíbles restaurantes de nuestra ciudad para que todas las personas se acerquen y disfruten mientras contribuyen a la economía local. Unámonos como comunidad para celebrar con familiares y amigos las contribuciones importantes de los restaurantes locales a nuestra ciudad

y el impacto duradero que aún tienen en Vaughan. Quiero agradecer al alcalde Steven Del Duca por su liderazgo y apoyo en la creación de este programa.

- Concejal Adriano Volpentesta, distrito 2

DATOS RÁPIDOS

- La ciudad de Vaughan lanzará el programa Vaughan Flavours este verano, que se llevará a cabo durante dos semanas, desde el lunes 21 de julio hasta el lunes 4 de agosto.
- Los restaurantes participantes ofrecerán experiencias gastronómicas con un menú de tres platos de precio fijo.
- Quienes estén interesados en que su restaurante forme parte de esta iniciativa pueden obtener más información y enviar su solicitud para participar antes del miércoles 14 de mayo en visitvaughan.ca/VaughanFlavours.
- El 25 de marzo, el Concejo de Vaughan aprobó la [resolución de miembro](#) del alcalde Del Duca y del concejal del distrito 2, Adriano Volpentesta, para solicitar al personal desarrollar un programa piloto para incentivar a residentes y visitantes a disfrutar de la gastronomía local en Vaughan.
- El 23 de abril, el Consejo de Vaughan aprobó un [informe](#) del personal para llevar a cabo un programa piloto que motive a residentes y visitantes a disfrutar de la gastronomía local en Vaughan.
- El 25 de marzo, el Consejo de Vaughan aprobó la [resolución de miembro](#) “Vaughan Strong” del alcalde Del Duca para reforzar el apoyo y la protección a las empresas de Vaughan, Ontario y Canadá.
- El 4 de marzo, en una sesión especial, el Consejo de Vaughan aprobó por unanimidad la [estrategia de adquisiciones](#) propuesta por el personal de la ciudad para priorizar bienes y servicios canadienses. Esta estrategia prohíbe a los proveedores estadounidenses participar en licitaciones de contratos municipales. Vaughan fue el primer municipio de Ontario en ratificar una política que veta a los proveedores estadounidenses.
- El 5 de febrero, en la reunión del Comité Plenario (sesión de trabajo), el Consejo de Vaughan respaldó por unanimidad una [resolución de miembro](#) del alcalde Del Duca. Mediante la resolución, se solicita al personal de la ciudad que elabore una estrategia de adquisiciones para priorizar el apoyo a empresas de propiedad canadiense, ante la posibilidad de nuevos aranceles impuestos por Estados Unidos.
- El departamento de Desarrollo Económico de la ciudad se compromete a ayudar a las empresas locales a afrontar los desafíos derivados de los aranceles estadounidenses.

OBTENGA MÁS INFORMACIÓN

- visitvaughan.ca/VaughanFlavours

- Resolución de miembro del 18 de marzo presentada por el alcalde Del Duca y el concejal del distrito 2, Adriano Volpentesta: [Festival de restaurantes de Vaughan](#)
- Informe del personal del 8 de abril: [Festival de restaurantes de Vaughan. Verano 2025, invierno 2026](#)
- vaughanbusiness.ca/VaughanStrong
- [Página web](#) de turismo de Vaughan
- [Boletín electrónico](#) de turismo de Vaughan
- [Boletín electrónico](#) del departamento de Desarrollo Económico
- [LinkedIn](#) del departamento de Desarrollo Económico

LEA ESTE COMUNICADO DE PRENSA EN LOS SIGUIENTES IDIOMAS

- Cantonés
- Farsi
- Hebreo
- Hindi
- Italiano
- Mandarín
- Ruso
- Español (Latinoamérica)
- Tagalo
- Tamil
- Urdu
- Vietnamita

-30-

ACERCA DE VAUGHAN: La ciudad de Vaughan es una de las ciudades de crecimiento más rápido en Canadá y tiene una población de más de 344 412 habitantes. Vaughan se fundó en 1991 e incluye las comunidades de Concord, Kleinburg, Maple, Thornhill y Woodbridge. Este municipio con diversidad cultural se encuentra en el centro de la región de York y en el área del Gran Toronto.

CONTACTO CON LOS MEDIOS: ciudad de Vaughan
Departamento de Comunicaciones, Marketing y Participación
905-832-2281 | corpcomm@vaughan.ca